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Выступил Дементьев Д.В.: 

О проведенной проверке первым вице-губернатором Приморского края 
Усольцевым В.И. 24.10.2017г. с представителями общественности. 

О завершении предусмотренного паспортом проекта, сводного графика 
реализации приоритетного проекта «Безопасные и качественные дороги» во 
Владивостокской агломерации в 2017 году. И необходимости завершить все 
раооты в рамках проекта БКД в срок до 01.11.2017г. 



О планируемом приезде представителей ФКУ "Росдортехнология" с 
проверкой реализации приоритетного проекта «Безопасные и качественные 
дороги» во Владивостокской агломерации 07.11.2017г. 

О сроках выполнения работ на проблемных объектах, входящих в 
программу и обеспечении 100 % выполнения. Активной работе АМО с 
подрядными организациями по вопросам увеличения темпов работ 
оформлению отчетных документов. 

Отчет представителя ОНФ, координатора проекта «Безопасные и 
ГбГе"тГНБКПДОРОГИ>> Б У Т е Н К ° Л а Р И С Ы А ™ е в н ы о выездной проверке 
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Владивостокский городской округ-
Посетили объекты на ул. Выселковой, ул. Светланская и на ул 

Народном проспекте работы практически завершены, вызывает тревогу за 
сроки выполнения работ ситуация на ул. Светланская. 

Артемовский городской округ: 

РябоТкП°СеТИЛИ ° б Ъ е К Т Ы П 0 У Л И Ц а М : К л ю ч е в а я > Вокзальная, Кооперативная. 
Работы выполнены, есть некоторые недочеты, которые подрядная 
организация пообещала исправить в течение нескольких дней 

По ул. Каширская ведутся работы по подъему чугунных люков на 
момент мониторинга заасфальтировано 1250 м АД, работы по заверениям 
представителен подрядчика ООО «ТехноСтрой» выполняются в срок. 

Шкотовский муниципальный район-

Ситуация удовлетворительная. Работы ведутся, единственная проблема 
не хватка асфальта. Интенсивно ведутся работы в п.г.т. Смоляниново и в с 
Новонежино. 

Надеждинский муниципальный район-
Опасение вызывает отсрочка выполнения работ по укладке асфальта на 

объекте в п.г.т. Таричанка. 

Автодорога Артем - Находка - п.Восточный не отсыпаны обочины но 

29?0 г О л Т * А 0 <<ПрИМаВТОДОр>> 0 б е щ а л и выполнить работы ' до 

Также Бутенко Л.А. попросила представителей МО предоставить 
письма с перечнем улиц, на которых работы по ремонту АД проведены в 
2017 году, для обоснованного и документально подтвержденного нанесения 
объектов на карту «Убитые дороги». А так же направить в региональный 
штао предварительный перечень АД запланированных к ремонту в 2018 году 
в рамках программы БКД для подготовки к общественным слушаниям Так 



же отметила что бывают случаи поступления жалобы на дороги, ямы с 
приложением фото, а при инспекторской проверке ОНФ найти ничего не 
могут. 

Трунов Ю.А.: 

Все работы будут выполнены в срок до 01.11.2017г. Может быть 
задержка с документами, сейчас на проверке КС на 36 млн. руб. 

Михайлов: 
Проблемы с нехваткой асфальта будут решены в кратчайшие сроки 

Работы закончим к 01.11.2017г. 

Котренко Д.А.: 

Опасение вызывает подрядная организация ООО «Федерал Строй» но 
уверяют что все успеют. Дорога в п.г.т. Тавричанка давно требовала ремонта 
брошены все силы на результат. Сейчас необходимо срочно провести работы 
по укладке асфальтобетона на участке дороги, 27.10.2017г. планируется 
направить технику на объект, а все остальные работы, которые не зависят от 
температурного режима, отложить. 

Постановили: 

• МО и ДТиДХ предоставить официальное письмо с перечнем 
объектов за 2017 и 2018 проходящих в рамках программы, для 
обоснованного нанесения данных объектов на карту. 

• Проработать вопрос в АМО и с подрядными организациями по 
обеспечению и установке информационных щитов в городских 
округах и муниципальных районах с информацией о 
выполненных работах о рамках реализации программы БКД, 
оформленные в соответствии с Бреднбуком проекта. 

• Запланировать проведение обсуждений проектов ПКРТИ в части 
мероприятий 2018 года с участием представителей 
общественности. 

Председатель 




